



▲ピストルの合図で一斉にスタート!



◀ 念願の抽選会特賞ゲットです!

楽しく気持ちのいい汗を!

# ブロンズマラソン大会開催

11月13日(日)に同時開催されたつなぎブロンズマラソン大会。今回は昨年より200人多い約850人が参加しました。ピストルが鳴ると同時に選手たちは一斉にスタートし、津奈木の町並みを楽しみながら気持ちのいい汗を流しました。前日(12



▲観客の声援が励みになりました

日)に司会を務めた『マツキー』も一緒に走り、イベントを楽しんでいました。マラソン大会終了後のお楽しみ抽選会で特賞を獲得したのは、まさかの実行委員・宮嶋弘行さんの奥さん。宮嶋さんは長年実行委員を務めてきてようやく当選し、大変喜んでいました。

## 【掲載写真】

- ①行列の絶えなかつたくまモンのフワフワ
- ②元気いっぱい演奏してくれた津南保育園
- ③ビシッとカッコよくきめた津奈木保育園さくら太鼓
- ④本物と見間違えるほどのモノマネを披露した竹原ひろみ
- ⑤4歳の女の子にお楽しみ抽選会特賞の韓国旅行が当たりました
- ⑥平国の伝統芸能平国六方踊りを披露した平国小学校児童
- ⑦何が当たるかなあ…
- ⑧頑張って餅作ってます
- ⑨みんなのために一生懸命餅をついていました
- ⑩さまざまな催し物ににっこり笑顔
- ⑪みんなに大人気のおがち
- ⑫注目を集めたバルーンアート
- ⑬楽しい祭りにノリノリのやうちブラザーズのひいちゃん
- ⑭豪華景品を狙って真剣に狙い撃ち
- ⑮丸太を切るのはすごく大変そうで、みんな注目していました
- ⑯大きいの取ったよー!と見せてくれました
- ⑰祭りの締めくくり。今年も大量の餅が投げられました

